
Ressentir l'envie de continuer à

faire ma généalogie me rend

heureuse. J'avais commencé il y

a quelques années, mais je me

suis rendue compte que c'était

un long travail de patience et de

temps. Comprendre son histoire

familiale, d'où l'on vient, de qui

on est issu, de comprendre les

problèmes similaires non

résolus qui se répètent encore et

encore m'intéresse.

Vanessa 30 ans Choisy-le-Roi
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